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みんなの公園ができました !
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　みんなの公園ができるまで例

加西市のことは、どうやって決まっていくのかな？

公

園があったらなぁ…

委員会での審議結果を報告します。

公園をつくるかどうか、多数決で決定します。

賛成・反対の意見を述べます。

開 会

提 案 説 明

質 疑

一 般 質 問

本 会 議

委 員 会 付 託

総務委員会
建設経済厚生委員会

委員会審議
公園が必要か不要かをよく考えて（調べて）、 

より専門的に議論します。

 
結果を市長に報告し、市長は議会で
決定したとおりに仕事を進めます。

市長は、公園の必要性・つくる場所・ 
つくるのにかかる費用などを説明し、 
議員からの質問に答えます。

提 案

どのような公園をつくるのか、お金は 
いくらかかるのかを調べて計画を作成し、

「議案」として提出します。
議案

市議会議員
 
なぜ公園をつくるのか質問します。 
 

・公園を利用する人数の予想は？ 
・近くの他の公園ではダメ？


